

感謝RUN



桜小学校 6年学年通信
5月号

平成30年4月26日

新緑の季節になりました

木々の緑も深くなり、さわやかな春の風が気持ちよい季節になりました。先日は、授業参観、PTA 総会、修学旅行説明会と長時間にわたりご参加くださりありがとうございました。5年生よりも成長した姿が見られたことと思います。新しいクラスにも慣れ、桜小学校のリーダーとして責任ある行動をとることができる子が増えてきました。まだスタートしたばかりの6年生ですが、気持ちのよいスタートが切れたと、担任一同喜んでおります。

来週からいよいよ修学旅行です。しっかりと学び、よい思い出がたくさんできることを願っています。また、ゴールデンウィークもあります。生活のリズムを保ち、体調管理に気をつけながら、元気な顔で5月も登校してほしいと思います。



5月の行事予定



日にち		行 事	日にち		行 事
1日	火	修学旅行1日目	22日	火	体力テスト
2日	水	修学旅行2日目	23日	水	体力テスト、耳鼻科健診(希望者)
		PTA 給食試食会	24日	木	眼科検診(希望者)、クラブ
3日	木	憲法記念日	25日	金	③授業参観
4日	金	みどりの日	28日	月	PTA 救急救命法講習会
5日	土	こどもの日			地域清掃
7日	月	学費引き落とし日	29日	火	交通安全教室
		4・5月分 <u>19,010円</u>	31日	木	プール清掃
10日	木	歯科検診、委員会			※5月中に、視力検査を行います。
13日	日	学区体育祭	6月		※本年度、家庭訪問は行いません。
		※8~11日 緑の羽根募金	7日	木	現職教育研究協議会 13:55 下校
			17日	日	ふれあい学級・引き渡し訓練



陸上部について

6月2日(土)の南ブロック陸上競技会に向け活動が始まります。水筒やタオルなど、忘れずに持たせてください。ご家庭でも温かい励ましをお願いします。

ミサガについて

桜小学校では、ミサガを以下の理由からつけることをやめさせたいと思います。ご協力をお願いします。また、ゴムひもなどを腕につけるのも、一時的で無い限りは、外すよう声をかけていきます。よろしくお願いします。

- ☆ 衛生上よくない上、感染防止の面からも外させたい。
- ☆ 運動、活動でけがをするおそれがある。指が切れたり、腕が締まったりするおそれがある。
- ☆ 学校生活には不必要なものである。

地域清掃について

全校児童で輪中公園に行き、清掃活動を行います。6年生は、1年生とペアになって行きます。進んで地域のために働く活動を通して、自分が地域の一員であることを自覚し、公德心や自然愛を育ませたいと思います。ご協力、よろしくお願いします。

【持ち物】

軍手、水筒、汗拭きタオル ※体操服で行います

プール清掃について

壁面や床面を磨いてきれいにしたり、プールで使う物を準備したりします。

【持ち物】

学校で使う水着、ビーチサンダル、タオル、濡れてもよいTシャツ

4月の出来事

4月の出来事



【避難訓練を行いました】

地震から火事が起こった場合を想定した訓練を行いました。「どこで、何が起きているのか」を落ち着いて把握し、炎から遠ざかるように逃げることを伝えました。子どもたちも真剣な態度で素早く避難することができました。ただ、ハンカチを持っていない子がみられました。ハンカチを常備する習慣を身につけてほしいと思います。

【対面式を行いました】

今年度は、73名の新入生を迎えました。対面式では、1年生の手をひいて入場し、手作りのメダルをプレゼントしました。新入生と笑顔で接する子どもたちの姿が多く見られ、とてもほほえましかったです。



【学級目標が決まりました！】

「どんなクラスにしたい？どんな一年にしたい？」子どもたちと担任が一緒になって考えたクラス目標です！1年間、学年目標『感RUN謝』と共にこの学級目標を道しるべとして様々な活動に取り組みたいと思います。

松組 学級目標

∞ (むげん)

可能性は無限大！一人一人の力を合わせて、上へ上へ、無限にステップアップしていきたいという気持ちをこめました。

竹組 学級目標

SUN 重 SUN

太陽は他に2つとない大きな星です。33人の太陽を重ね合わせ、影のない太陽のような明るいクラスを作っていくという気持ちをこめました。

